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№２４９３ 第２回例会 ２０１７．７．１３ 晴 
点 鐘：会長 石渡 鋼 

進 行：SAA  栗原典子 

ソング：奉仕の理想 

お客様：ガバナー補佐 内田 稔 様 

    富津シティＲＣ会長 立石泰之 様 

    富津シティＲＣ幹事 高木一彦 様 

 

会長挨拶 

会長 石渡 鋼 

 

先週の例会でも一言触れたと思いますが九州北

部の未曾有の大雨災害、あれから今日で一週間が

過ぎました。毎年のように起こる水害は日本が背負

う宿命かも知れませんが、今回 TV 等の映像でみる

限りの特徴として、山津波で流れ出した流木による

被害の甚大さに驚くばかりです。 

 いまこの暑い中、各地で高校野球甲子園大会の

予選が行われていますが、近年良く活躍している

大分県の代表の「日田林工」高校をご存じの方もい

らっしゃると思います。林業と工業を冠したあの地

方は林業が重要な産業であることが想像できます。

それにしてもあれほどまでに皮を剥がれた大木が、

家や橋に突き刺さった光景は見たことありません。

あの多くが植林された杉と思われますが、あの一抱

えもある太さから一番需要の多い柱材としての伐採

の適期を逃し、販売できないまま育ちに任せていた

状況が想像できるところです。つまり産業としての林

業の不振と今回の大災害の因果関係はこれから問

題となるかもしれません。自衛隊の皆さんの救助の

行く手を阻む大木の惨状を見るにつけ多少とは言

え林業に関わった身として思いを馳せる次第です。 

 

会長報告 

イアン・ライズリ―RI 会長より皆さんに 

①ロータリーの奉仕活動は其の奉仕組織からロー

タリーが手を引いた後もその組織が持続可能に

維持されることが望ましいと考えます。 

②植樹の取り組みに参加し、今年度会員各自が一

本の木を植えましょう。 

③「ロータリー友情交換プログラム」 （個々のロータ

リアンが個人的に海外のロータリアンと友情のも

とに交流を深めるネットの掲示板利用によるシス

テム？を是非利用しませんか。） 

④「ＲＩ会長賞」についての要件 

（詳細は幹事書類に） 

別件、本年度は理事会報告を会報掲載のみにい

たしますのでご理解と目通しをお願いします。 



 

  

幹事報告 

幹事 平野安照 

 

１．米山記念奨学会より富津中央ＲＣ創立５０ 

周年記念事業寄付金受領の感謝状受領。 

２．米山記念奨学会より財団設立５０周年記念

誌購入案内受領、クラブで２冊購入。 

３．ガバナー事務所より「２０１９年度規定審

議会制定案提出のお願い」受領。 

４．地区会員増強・退会防止セミナー開催の案

内受領。 

日程等：８月２６日（土）ＴＫＰガーデン

シティ千葉 点鐘：１４時 

出席者：石渡会長、高橋会員増強委員長 

５．夜間納涼例会（８月５日（土））の案内を

配布及び出欠確認表を回覧。 

６．富津市国際交流協会より、総会資料及び会

費納入の案内受領（回覧） 

７．袖ヶ浦ＲＣより第２回分区麻雀大会につい

て、号外週報を受領（回覧） 

 

お客様ご挨拶 

ガバナー補佐 内田 稔 様 

 

富津中央ロータリークラブの皆さんこんにちは、

木更津東の内田でございます。 

小野さんからバトンタッチを受けまして、１年間ガ

バナー補佐の重責を拝命しました。 

今日の訪問で７クラブの内、５クラブ目となりまし

た。小野さん須藤さんには、就任前、暖かいアドバ

イスを頂きました。それを踏襲しまして活動していき

たいと思います。 

本年度ＲＩ会長メッセージは「ロータリー変化をも

たらす」と発表しました。ＲＩがどちらかと言うと実践を

重視する方向に対し、寺嶋ガバナーは地区の行動

指針「理念と実践～Think Next」で「ロータリーが目

的に掲げる職業倫理を中心とした奉仕の理念。そ

の理念を共有する会員の輪の拡大に資するため、

実践的な奉仕プロジェクトを推奨する。ＲＩの戦略計

画の励行に、いかに対処すべきかを考える１年にし

たい」と表明しています。 

これから、ガバナー公式訪問、情報研修会、ＩＭ

と分区の行事が続きます。宜しく、ご協力、ご指導、

ご鞭撻をお願いします。 

 

富津シティ会長 立石泰之 様 

 

皆さんこんにちは。いつも大変お世話になって

おります。 富津シティＲＣ会長の大役を仰せつかり

ました立石泰之です。富津中央ＲＣの皆様には日

ごろからご指導を頂き有難うございます。これまで

副会長の役職を頂き、あまりクラブに対してお役に

立ちませんでしたが、これから、クラブ全体の舵取り

役という重責をお引き受けするのは身の引き締まる

思いがします。 私は、富津市二間塚で花火の製

造と打ち上げの仕事をしております。富津市の花火

大会は、富津市主催から民間の実行委員会主催

に代わりまして今年で３回目になります。富津中央

ＲＣの皆様からはたくさんの協賛金やご支援を頂き



 

  

有難うございます。今年は東京湾では最大の水中

尺玉にも挑戦します。時間がありましたら見に来て

いただきたく存じます。 

私のロータリー入会歴は５年ほどです。お世辞に

もロータリーを勉強しているとは言えません。皆様に

教えを請うことや不慣れなこともたくさんありますが

お力添えを頂きたく存じます。1 年間、ご指導、ご協

力をお願いいたします。 

 

富津シティＲＣ幹事 高木一彦 様 

 

富津シティＲＣ幹事就任にあたって、平素富津中

央ＲＣにお世話になっていること並びに今後ともご

指導をよろしくお願いしたいとの挨拶があった。併

せて、今年度の花火大会が富津市以外の企業を

含めて多くの皆さんの協力により、当初目標として

いた額を上回る協賛金が集まり、予定通り６０００発

の花火が打ち上げられ、盛大な花火大会が開催で

きるとの報告があった。 

 

誕生祝 

 

 

千葉一利 昭和７年７月２５日生 

栗原典子 昭和３５年７月５日生 

鈴木 勉 昭和３５年７月１４日生 

誕生祝一言 

千葉一利 会員 

 

父が７１才、母が８３才でなくなり、今まで両親の

年齢を超えるまでは頑張っていたいと思っていまし

たが、その年齢を超えてしまったので、次は東京オ

リンピックの開催までを目標に頑張っていきたいと

話された。 

 

鈴木 勉 会員 

 
最近、やたらと話が長くなったと言われている鈴

木です。 

明日１４日で５７歳となりますが、まだ５６歳です。

クラブの同級生３人組では栗原会員が、一足先に

誕生日を迎えており、現在は私より年上です。 

ところで、私は石渡会長の掲げた「少年・少女の

夢 再び」という今年のスローガンが大変気にいっ

ています。少年時代の夢というのは純粋そのもので

あったのに、成長するにつれ、現実的な考えが大き

くなり、躊躇したり、初めから無理だと決めつけたり、

大人の打算が支配的になってきます。５７歳となっ

た今、再び純粋に希望や理想を追い求める気持を

取り戻せたらいいなと思います。 

 

 



 

  

栗原典子 会員 

 

皆様、こんにちは。鈴木会員より一足早くお姉さ

んになった栗原です。５日で５７才になりました。誕

生祝いに鹿児島の黒豚みそだれステーキを頂きま

した。有難うございます。８４才になる母は毎朝欠か

さず豚肉を食べており、元気のもとになっているよう

です。これまで何事もなく過ごせたことに両親への

感謝の言葉を伝えることができました。健康に留意

しボケるまで家業を続けていきたいと思います。 

 

結婚祝 

 

栗原典子 昭和６２年 7 月１日 

 

結婚祝一言 

 皆様引き続きこんにちは。１日で結婚３０周年を迎

えることができました。お祝いに北海道の西山ラー

メンセットを頂きました。有難うございます。 

月１回の通い妻、年３回ぐらいしか帰省しない主人、

実質は何年も一緒にいませんので、会うときは新鮮

で今まで喧嘩したのは２，３回です。喧嘩する理由

がないのです。今年のお盆は娘家族も来るので楽

しみです。日々マンネリ化した生活の中でロータリ

ーでの緊張感が良い刺激になっております。皆様、

これからもよろしくお願いします。 

活動計画発表 

鈴木勉会計担当、高橋裕之会員増強委員長、

須藤隆会報・公共イメージ委員長よりクラブ活動計

画書に記載された内容に基づき、それぞれの今年

度の活動内容が発表された。 

会員増強委員長 高橋裕之 

 

 

ニコニコ BOX 

管理運営委員長 渡辺哲夫 

石渡 鋼、平野安照、高橋裕之、小野恒靖 

渡辺哲夫、白石幸久、若鍋武良 

 お客様をお迎えして 

*千葉一利、*栗原典子、*鈴木 勉 

 誕生祝いを頂いて 

*＞１，０００円        合計１６，０００円 

 

出席担当部長 平川恵敏 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 31/27 18 9  66.67% 

前 回 31/29 24 5  82.76% 

前々回 31/29 27 2 
 

93.10% 

 

編集後記 

７月号「ロータリーの友」誌でのお薦め記事 

１．RI 会長メッセージ 

「持続可能な奉仕の究極」 

「ロータリー：変化をもたらす」 

２．自治医科大学名誉教授 桜井英治氏 

 「減塩と健康寿命」 

３．友愛の広場 前橋東ＲＣ 馬場 誠氏 

 「魯迅のメッセージ」 


